"Und bann?" fragte Jubith, indem fich bange Befürchtung auf ihrem

Geficht ausiprach.

"Dann ift es so ziemlich zwischen uns ausgemacht, daß, wenn meine Sendung an Euch ihren Zweck versehlt, die Martern anfangen sollen, damit sie, wenn die Sonne anfängt unterzugehen, sich auf den Heinweg machen können."

Der ernste Ton, in dem Wildtödter sprach, bewies, daß die furchtbare Aussicht, die seiner wartete, schwer auf seiner Seele lastete. Trop alledem aber wäre schon die Zumuthung, nur um Haaresbreite von dem Wege des Rechts zu weichen, für den geradsinnigen Grenzmann eine Beleidigung gewesen.

"Dh, Wildtödter," — suchte ihn Judia, zu tröften, — "fie werben sich eines Besseren befinnen, da sie Guch bis morgen Mittag freigelassen

baben."

"Ich denke nicht so, Judith, ich denke nicht so. Rothhaut bleibt Rothhaut, was das Berlangen nach Rache anlangt. Doch laßt uns nicht von mir reden. Ist der alte Mann in's Wasser versenkt, wo er, wie ich

mir benfe, gern ruben würde?"

"Das ist er," flüsterte Judith beklommen. "Wir haben eben diese traurige Bslicht erfüllt. Mein Herz sehnt sich, einen Freund zu Rathe zu ziehen, und der seid Ihr. Hurry Harry steht im Begriff, uns zu verslassen — und auch sonst fällt es mir schwer, Zutrauen zu ihm zu kassen."

"Bielleicht habt Ihr barin nicht ganz Unrecht, Jubith. Doch ba ist bas Kastell. Wir wollen bei Gelegenheit mehr von der Sache sprechen."

Meuntes Rapitel.

Längst schon lag die Arche neben der Platform, als die beiden Canoe's das Kastell erreichten. Wildtödter und der Delaware begrüßten sich in ihrer ernsten Weise, und dem schärferen Blick konnte selbst eine gewisse Beklommenheit nicht verborgen bleiben. Als nun gar der junge Grenzmann von dem Urlaube erzählte, den ihm die Huronen bewissigt hatten, zog um Chingachgool's Gesicht ein trüber Schatten. Er kannte zu gut das Wesen eines solchen Urlaubes, um nicht zu wissen, daß hinter demselben bei ber geraden, offenen Natur seines Freundes das Berderben lauere.

Indes verrieth keins der Glieder der kleinen Gesellschaft, welche das Geschief auf so seltsame Weise zusammengeführt hatte, eine ungewöhnliche innere Aufregung. Das Zurschautragen ihrer Gesühle ist überhaupt nicht die Art der Leute an den Grenzen. Die Mädchen beschäftigten sich mit Vorbereitungen für die Abendmahlzeit, trüb und schweigsam. Hurrh machte sich beim Licht eines Feuerbrandes daran, seine Wosassins auszubessern, Chingachgook sas in düsterem Nachdenken da, während Wildtödter in seiner fast unbegreislich ruhigen Weise eine der Büchsen besah, die bisher dem alten Hutter gehört hatten. Es war ein vielbewundertes